

Neuwahl Bankrat bei der Appenzeller Kantonalbank

Der Grosse Rat des Kantons Appenzell Innerrhoden hat am 19.6.2023 auf Antrag der Standeskommission die Gesamterneuerungswahlen für den Bankrat der Appenzeller Kantonalbank vorgenommen. Die beiden langjährigen Bankräte, Dr. Roman Boutellier, seit 2004 im Bankrat, ab 2015 Bankratspräsident und Beat Kölbener, seit 2003 im Bankrat, haben ihren Rücktritt erklärt.

Der Grosse Rat hat folgende Wahlen vorgenommen:

Dr. Felix Buschor (Jg. 1961), wohnhaft in Appenzell, seit Juni 2022 im Bankrat, neuer Bankratspräsident; langjährige Bankerfahrung, pensioniert, zuletzt tätig als Geschäftsleitungsmitglied der St. Galler Kantonalbank. Er ist mit einem Teilzeitpensum als Dozent im Banking am IFZ Luzern tätig.

BrunoENZler (Jg. 1961), wohnhaft in Embrach, neuer Bankrat, langjährige Bankerfahrung, pensioniert, zuletzt tätig als Credit Officer Privatkunden Immobilienfinanzierungen bei UBS AG.

Bruno Sutter (Jg. 1961), wohnhaft in Henggart, neuer Bankrat, langjährige Bankerfahrung, arbeitet zu 80% als Geschäftsleitungsmitglied bei HanseMercur Trust Swiss AG.

Die bisherigen Bankräte Jeannine Freund, Kurt Ebnetter und Josef Koch wurden vom Grossen Rat und Landammann Roland Dähler von der Standeskommission bestätigt.

Der Bankrat und die Geschäftsleitung danken den ausscheidenden Bankräten Roman Boutellier und Beat Kölbener für ihren langjährigen Einsatz zum Wohle der Appenzeller Kantonalbank.